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Статья посвящена выявлению векторов трансформации социально-обеспечительных 
процедур, формулированию результатов, перспектив и рисков их дальнейшего развития под 
влиянием всеобщей информатизации и цифровизации. Выявлено, что в праве социально-
го обеспечения влияние цифровых технологий выразилось, во-первых, в развитии диспози-
тивных процедур в связи с расширением способов обращения за отдельными видами соци-
ального обеспечения путем использования информационных технологий и цифровой среды; 
во-вторых, в трансформации макропроцедур, обслуживающих материальные регулятивные 
нормы права социального обеспечения, в микропроцедуры, инициируемые управомоченными 
органами; в-третьих, в сокращении обязывающих процедурно-правовых норм, адресованных 
гражданам, и увеличении обязывающих процедурно-правовых норм, адресованных уполно-
моченным государственным органам. Определено, что развитие социально-обеспечительных 
процедур по указанным векторам направлено на укрепление гарантированности социально-
обеспечительных прав граждан, между тем дальнейшая трансформация социально-обеспечи-
тельных процедур должна осуществляться параллельно с проработкой законодателем вопро-
са защиты информации при ее сборе и хранении в электронных ресурсах в целях сохранения 
баланса между гарантированностью социально-обеспечительных прав граждан и защитой их 
персональных данных.
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The article is dedicated to the identification of vectors of transformation of social security procedures, 
stating of results, prospects and risks of their further development under the influence of global 
informatization and digitalization. The author has found out that the influence of digital technologies in 
social security law has manifested itself, firstly, in the development of non-mandatory procedures in view 
of the extension of means of address to get separate types of social security through the use of information 
technology and the digital environment; secondly, in the transformation of macro-procedures servicing 
substantive regulatory provisions of social security law in micro-procedures initiated by authorized 
agencies; thirdly, in the reduction of the number of obligatory procedural and legal provisions addressed 
to citizens and the increase in the number of obligatory procedural and legal provisions addressed to 
authorized state agencies. The author has determined that the development of social security procedures 
along the direction of the mentioned vectors is aimed at strengthening of the guaranteed character of social 
security rights of citizens, however, further transformation of social security procedures should take place 
simultaneously with the elaboration by the legislator of the issue of information protection in the course of 
its collection and storage in electronic resources to maintain the balance between the guaranteed character 
of social security rights of citizens and protection of their personal data.
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